



2024南中学校通信  
第7号  
令和6年10月15日  
校長 松坂 到

# 南風 2024

あしたは もっとたかく  
～ 笑顔と本でいっぱい学校～

8月に引き続き、暑さの厳しかった9月が終わりました。今年の夏は本当に暑かったですが、9月終わりの体育祭前後からようやく秋の訪れを感じる気候となりました。

2学期がスタートし、早1か月が過ぎました。今年の異常な暑さや、進路が不安定な台風の接近等もあり、スムーズな新学期のスタートが切れるかどうかを心配していましたが、残暑も続く中、子どもたちはそんな不安を一掃するような頑張りを見せてくれています。

2学期は、学校行事も多く、個人としても集団としても大きく成長できる学期となります。また、3年生にとっては、自分の将来に向けた進路を決定する大切な学期となります。全員が充実した2学期にするためにみんなが同じ方向を向いて精一杯の努力をしてほしいと思います。

## 体育祭 「百花繚乱～咲き誇る花となれ～」

9月26日（木）、真夏のような日差しの晴天のもと、体育祭が行われました。今年度も1学期に個人種目を実施したので、団体種目中心のプログラムです。

今年は9月に入ってから暑い日が続く、暑さ指数が31を超え、練習ができない日もありました。そんな限られた時間の中、生徒たちはできる限りのパフォーマンスを高めてくれました。

今年のテーマは「百花繚乱～咲き誇る花となれ～」です。一人ひとりが個性を發揮しつつ、ただ咲き乱れる花ではなく、各競技において、みんなが同じ方向を向いて色とりどりの花を咲かせていたような演技でした。



## 花いっぱい運動

10月1日の中間テストが終わった放課後に、PTAの本部役員や環境福祉部のみなさんと、生徒の福祉委員会のみなさんで「花いっぱい運動」が行われました。1学期の「花いっぱい運動」は天候の都合で延期し、生徒の福祉委員会のみでヒマワリを植えるなどの活動を行ったので、PTAとのコラボは初となりました。

1学期に植えたヒマワリは、9月終わりにやっとやってきた秋らしい気候と同時にこうべを垂れていましたので、この暑い夏を華やかにしてくれたことに感謝しつつ抜きとり、耕したのちにチューリップの球根を植えてもらいました。また、プランターにはパンジーの苗を植えてもらいました。

また、職員室前が華やかになるのを楽しみにしています。生長具合は学校のHPでも報告させていただきます。

お忙しい中、参加いただきましてありがとうございました。



## 中体連新人大会

10月18日(金)・19日(土)の2日間、中体連新人大会が行われます。3年生が夏で部活動を引退し、1・2年生で臨む初めての中体連の大会となります。新チームになって以降努力してきたことが100%発揮できるよう頑張ってもらいたいと思います。

	期日	会場	対戦相手	開始予定時刻
野 球	10/18	北条野球場	笹川中学校	11:00
サッカー	10/18	中央フットボール場 Bフィールド	内部中学校	11:40
ハンドボール 男子	10/18	菰野町民センター	西笹川中学校	10:50
ハンドボール 女子	10/18	菰野中学校	朝明中学校	9:30
バレーボール 女子	10/18	南中学校	西陵中学校	8:40
バスケット 男子	10/18	メリノール学院中学校	西朝明中	9:00
バスケット 女子	10/18	笹川中学校	羽津中学校	9:00
卓球 男子	10/18	霞ヶ浦体育館	中部中学校	8:45
卓球 男子 個人	10/18	霞ヶ浦体育館		団体戦後
卓球 女子	10/19	霞ヶ浦体育館	富洲原中学校	8:45
卓球 女子 個人	10/19	霞ヶ浦体育館		団体戦後
ソフトテニス 男子	10/18	三滝テニスコート	西笹川中学校	9:30
ソフトテニス 男子個人	10/19	四日市ドーム		随時
ソフトテニス 女子	10/18	三滝テニスコート	港中学校	9:30
ソフトテニス 女子個人	10/19	四日市ドーム		随時
剣道 男子	10/18	四日市中央第2体育館	暁中 vs 川越中の勝者	9:45~
剣道 男子 個人	10/19	四日市中央第2体育館		随時
剣道 女子	10/18	四日市中央第2体育館	大池中	12:15~
剣道 女子 個人	10/19	四日市中央第2体育館		随時
柔道 男子	10/19	三滝中学校	三滝、朝明、内部のリーグ戦	9:30
柔道 男子 個人	10/19	三滝中学校		12:00
柔道 女子	10/19	三滝中学校	三滝、桜とのリーグ戦	9:30
柔道 女子 個人	10/19	三滝中学校		12:00
バドミントン 個人	10/19	四日市市総合体育館		団体戦後

※水泳と陸上の新人大会はすでに行われました。

試合開始予定時刻は初戦のおおよその開始時間です。試合進行の都合上前後する可能性があります。

## 文化祭に向けて

11月1日(金)に行われる文化祭の取り組みが、10月7日(月)に3年生から始まりました。これから各学年昼休みや、帰り学活の時間を利用して合唱の練習を行っていきます。

- 11月1日(金):南中学校文化祭、合唱コンクール、舞台発表
  - ・Youtubeでも配信します。
  - ・グラウンドを駐車場として開放します。
- 10月26日(土) 合唱リハーサル フリー参観(9:35~1年、10:35~2年、11:35~3年)
  - ・通常授業も行うため、駐車場はありませんのでご了承ください。
- 11月5・6・7日 1~4限目フリー参観 7日(木) 3・4限目は文化祭展示公開

